



Presseartikel Achimer KB vom 11.04.2014



Frühstück statt Gymnastik

Wöchentlich sind die Damen der Gymnastikgruppe „50plus“ des TSV Cluvenhagen in der Mehrzweckhalle aktiv. Aber kürzlich trafen sie sich auch an der ehemaligen Gaststätte von Hans Bischoff, um dann gemeinsam durch den Wald zum „Waldschlößchen“ zu wandern und dort gemeinsam zu frühstücken. Mit dabei war Günter Grommisch, der seit Anfang des Jahres Sigrid

Meyer als Übungsleiter abgelöst hat. Bei den Gymnastikstunden, die immer dienstags um 15 Uhr beginnen, ist er der „Hahn im Korb“. Leider trauten sich bisher gar keine Männer in die Gruppe, obwohl diese keineswegs allein sporttreibenden Frauen offen stehe, beklagte Grommisch bei der Gelegenheit. Jeder ab „50plus“ sei dort willkommen. ■ Text und Foto: Hustedt